

MURRAY

Quelle exécution !

ALICE

Vous me faites peur, vous êtes terrible !

DE SÉRIGNY

Oui, pour les méchants. . . . (*Il porte la main à son cœur.*)

ALICE

Mais qu'avez-vous donc ?

DE SÉRIGNY

Rien, rien. . . .

ALICE

Mon cher Jacques, nous avons partagé votre douleur quand nous avons appris la reddition de Montréal, qui rendait toute lutte impossible.

DE SÉRIGNY

Hélas ! oui, tout est fini Nous étions une poignée de soldats et de miliciens, derrière de faibles retranchements, et nous étions entourés par une armée de 20,000 hommes Le marquis de Vaudreuil crut, avec raison, que son devoir était d'obtenir une capitulation honorable. Qui dira ce que nous avons souffert avant de consentir à ce sacrifice ? . . Le brave général de Lévis était au désespoir, et quand on lui demanda son épée, il la brisa plutôt que de la rendre Le soir, après avoir annoncé la fatale nouvelle aux